

令和7年度  
北辰大学 開講式・第1回学習会  
☆ 事業報告 ☆

日 時 令和7年5月14日(水) 12:25～  
場 所 五所川原市中央公民館 大ホール  
参加人数 105人  
講 演 「薬の飲み方 ～上手な薬剤師の使い方～」  
講 師 ファルマーツ谷薬局 薬局長 西沢 光 氏



令和7年度の開講式が開催され、新たに11名の新入生と118名の在校生あわせて129名で今年度の北辰大学が無事にスタートしました。

開講式のあとは、今年度の第1回学習会が午後開催されました。

講師である西沢氏は、中央公民館近くの薬局「ファルマーツ谷薬局」にて従事されている薬剤師の方で、今回の学習会では薬の飲み方や取り扱いに関して、誤った知識の危険性や、それにまつわる様々な事例をわかりやすく解説していただきました。

学習会の最後には、質問コーナーがあり、受講生の皆さんの疑問に思うところや自分の薬に関する質問、講義内容に関する深掘りした質問など、さまざまな質問が飛び交いましたが、いずれの質問に対しても、西沢様の方からとても丁寧に答えていただきました。

こうして、今年度最初の学習会は無事に幕を閉じました。



【開講式・学習会の様子】

